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Social and psychological effects of the internet on
youths: a field study on a sample of young people in
Medea district

Les effets socio-psychologiques de I'Internet sur les
jeunes: enquéte sur un échantillon de jeunes dans la
Wilaya de Médéa
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Abstract
The aim of this study is to identify the use of internet and its impact
on youths in Medea by finding the habits, motives and patterns of
this use, as well as the satisfaction achieved by this use. It is an
attempt to depict some of the social and psychological effects
resulting from the use of Internet by internet users, especially if this
use exceeds reasonable limits to internet addiction. This may cause

psychosocial problems, such as complexity, delinquency,
psychosocial isolation and other problems that may affect their lives.
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The study exposes that the most important effects of the Internet
from the point of view of the sample: It leads to isolation from the
family, anxiety and addiction to the Internet, as well as the search for
introversion and secrecy by users.

Keywords: Social and psychological effects; Internet; Youths;
Internet, users; Medea.

Résumé

L’objectif de cette étude est d'identifier l'utilisation d'Internet et son
impact sur les jeunes de Médéa, notamment, les habitudes, les
motivations et les motifs de cette utilisation, ainsi que les
satisfactions qui en découlent. Il s'agit d'une tentative de décrire
certains effets socio-psychologiques résultant de 1'utilisation
d'Internet par les internautes, en particulier, si cette utilisation
dépasse les limites raisonnables de la dépendance. Ceci peut causer
des problemes psychosociaux tels que la délinquance, 1'isolement
psychosocial et d'autres problémes qui peuvent affecter leur vie.
L’étude révele que les effets les plus importants d'Internet du point
de vue de cette catégorie de jeunes et qu'elle conduit a 1'isolement
familiale, a 1'anxiété, ainsi que la recherche de l'introversion et du
secret par les utilisateurs.

Mots-clés: effets socio-psychologiques; Internet; jeunes;
internautes; Médéa.
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